

Quartier X – Gesamtvertragswerke

Sehr geehrter Herr Dr. Pörtl, sehr geehrte Damen und Herren,

der geplante Neubau auf dem Granitzky-Areal zieht sich nun schon über viele Jahre hin und war auch schon mehrfach auf der Agenda. Es wurde vieles immer wieder intensiv verhandelt, diskutiert und vereinbart.

Gemäß der Redensart „was lange währt wird endlich gut“ hoffen auch wir nun, dass eine für alle Beteiligten optimale Lösung gefunden wurde.

Das Thema Lärm durch Außenbewirtschaftung ist unserer Meinung nach in der Nachbarschaftsvereinbarung befriedigend geregelt.

Wer in die Innenstadt zieht, dem - denken wir - ist schon bereits im Vorfeld klar, dass er nicht auf eine lärmfreie ruhige Insel ziehen wird.

Wir sind froh, dass wir nun auf der Zielgeraden sind und es bald losgehen kann, denn die generationsübergreifende Nachfrage nach innerstädtischem Wohnen ist sehr groß.

Wir hoffen, dass der geplante Bau so reibungslos und so schnell wie nur möglich ablaufen wird, damit die Geduld und das Verständnis der betroffenen Anwohner nicht unnötig lange durch diese Maßnahme strapaziert wird.

Wir stimmen der Beschlussvorlage zu.

Raquel Rempp, Freie Wähler, 19.12.2012